

PlantaDoce.

Empresa

Hospitales Parque adquiere el Hospital Marazuela en Talavera de la Reina

El centro dispone de 16 habitaciones de hospitalización, catorce consultas externas, dos quirófanos y cuatro boxes de urgencias.

PlantaDoce
4 may 2021 - 19:11



Hospitales Parque cierra una adquisición. **El grupo hospitalario ha comprado el Hospital Marazuela en Talavera de la Reina (Castilla-La Mancha)**, según ha informado la compañía en un comunicado, aunque no ha trascendido el importe de la transacción.

El objetivo de Hospitales Parque es aumentar la calidad de los servicios asistenciales del Hospital Marazuela y ofrecer en su área de influencia y otras poblaciones cercanas, tanto a residentes como a visitantes, una gama de servicios sanitarios de máximo nivel. **La empresa prevé reforzar las especialidades y ampliar la cartera de servicios.**

Los orígenes del Hospital Marazuela se remontan a 1955. En la actualidad, el centro

PlantaDoce.

dispone de 16 habitaciones de hospitalización, catorce consultas externas, dos quirófanos y cuatro boxes de urgencias, que **le han permitido prestar más de 100.000 actos médicos durante 2020**.

Hospital Marazuela ha prestado más de 100.000 actos médicos durante 2020

“La incorporación del Hospital Marazuela a nuestra red de centros y servicios refuerza nuestra presencia en la zona centro y supone un paso adelante en nuestro plan corporativo”, ha asegurado Alejandro Rey, director de Hospitales Parque.

Rey ha apuntado que la adquisición contribuye a la expansión del grupo, que en 2020 prestó más de 800.000 actos médicos, y “sumar un hospital de referencia y un equipo de 125 personas fortalece también nuestra red y *know how* en materia sanitaria y asistencial”.

Por su parte, Pedro Uceda, gerente de Grupo Marazuela, ha afirmado que “de la mano de Hospitales Parque, en esta nueva etapa seguiremos apostando por la excelencia asistencial a nuestros pacientes y la ampliación de nuestra oferta de servicios”.

Hospitales Parque cuenta con centros hospitalarios en Tenerife, Fuerteventura, Mallorca, dos en Extremadura y cinco centros médicos: uno en Lanzarote, tres en Mallorca y otro en Corralejo. Además, el grupo cuenta con la Residencia Parque Llevant, en Porto Cristo.